

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'incorporation de l'Association dite "The St. Lawrence Political Association" pourvu qu'une charge de \$25.00 soit imposée aux requérants.

12.—Le Bureau prend en considération la question de l'opportunité de prolonger la rue Robin, depuis la rue Amherst jusqu'à la rue Saint-Timothée, et après considération d'une offre du Curé et des Marguilliers de la paroisse Sainte-Catherine, de céder à la Cité, moyennant la somme de \$24,650, la lisière de terrain nécessaire pour le prolongement de ladite rue Robin jusqu'à la rue Saint-Timothée, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ladite offre soit acceptée.

13.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 9 avril 1912, à l'effet de référer au Bureau des Commissaires un rapport de la Commission Spéciale de la Bibliothèque Publique, recommandant la mise de côté d'une somme de \$500,000 pour les fins de l'acquisition du terrain nécessaire, et de la construction des bâtiments destinés à recevoir une Bibliothèque Publique;

Après considération des suggestions de ladite Commission, au sujet du site de ladite Bibliothèque, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Bureau des Commissaires considère que l'emplacement du Marché St-Laurent et le centre du Square Saint-Louis ne sauraient être recommandés pour le site projeté, mais que l'emplacement de la partie Sud-Est du Parc Mont-Royal suggéré par la Commission Spéciale conviendrait très bien pour l'établissement d'une Bibliothèque, et lui paraît être le plus acceptable, et qu'au cas où le Conseil concourrait dans ses opinions, le Bureau des Commissaires recommande qu'un concours soit ouvert aux architectes canadiens pour la préparation de plans, d'un édifice dont le coût ne devra pas excéder \$500,000, et qu'une somme de \$2,300 soit votée pour être distribuée en prix aux trois meilleurs concurrents, comme suit: \$1,000 au premier, \$800 au deuxième, et \$500 au troisième, avec l'entente que celui qui gagnera le premier prix obtiendra le contrat pour la préparation des plans et devis, et pour la surveillance des travaux de construction, auquel cas, ladite somme de \$1,000 représentant le premier prix, sera considérée comme faisant partie de la commission habituelle de l'architecte conduisant les travaux, et sera déduite de ladite commission.

Le Bureau des Commissaires recommande en outre qu'une somme additionnelle de \$2,000 soit votée pour lui permettre de préparer et de faire imprimer le programme du concours et d'indemniser les juges dudit concours.

14.—Soumis un rapport du Surintendant du département des Licences recommandant la nomination de MM. D. Lavoie et R. Cousineau comme inspecteurs pour le département des Licences.

Résolu: Que MM. D. Lavoie et R. Cousineau soient nommés inspecteurs des licences, au salaire de \$700 par année, et ce, à compter du 1er juillet.

15.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, demandant d'être autorisé à faire réparer les dommages causés par un incendie qui s'est déclaré au Marché St. Jean Baptiste, le coût de ces réparations étant de \$30 approximativement.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 26 juin, 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Sur la recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction d'un trottoir en ciment sur les deux côtés de la rue Seaforth, au coût approximatif de \$900, payable moitié par la Cité et moitié par les propriétaires.

2.—Sur recommandation du Chef de Police, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter une somme de \$200 pour dépenses du Chef de Police et du Détective en Chef à des conventions de police

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the St-Lawrence Political Association be incorporated, provided the petitioners pay a fee of \$25.

12.—The Board considered the question as to whether it is advisable to extend Robin street, from Amherst to St. Timothy street and after having considered an offer made by the Curate and Churchwardens of the parish of St. Catherine to cede to the City for the sum of \$24,650, the strip of land required for the extension of said Robin street to St. Timothy street, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

13.—Submitted an extract from a meeting of Council held on the 9th of April 1912, referring to the Board of Commissioners a report from the Special Committee "re" Public Library, recommending that a sum of \$500,000 be set aside for the purpose of acquiring the necessary land and for the erection of buildings to be used as a public library.

After having considered the suggestions of said Committee anent the site of said Library, it was

Resolved: That a report be made to Council stating that the Board of Commissioners are of opinion that the site of St. Lawrence Market and the Centre of St. Louis Square cannot be recommended for the proposed site, but that the south-east part of Mount-Royal Park, suggested by the Special Committee would be most suitable for the establishment of a Library and seems to be the most acceptable, and should the Council concur in their opinion, the Board of Commissioners recommend that a competition be opened to the Canadian architects for the preparation of the plans of a building, the cost of which shall not exceed \$500,000, and that a sum of \$2,300 be voted to be distributed as prizes to the three best competitors, as follows: \$1,000 to the first, \$800 to the second and \$500 to the third one, with the understanding that the one who shall win the first prize shall be awarded the contract to prepare the plans and specifications, and shall be entrusted with the supervising of the construction works, in which case, the said sum of \$1,000 representing the first prize shall be considered as forming part of the usual fee paid to the architect supervising the works, and shall be deducted from said commission.

The Board of Commissioners furthermore recommend that an additional sum of \$2,000 be voted in order to enable them to prepare the program of said competition and to have the same printed and to pay the judges of said competition.

14.—Submitted a report from the Superintendent of the License department recommending that Messrs D. Lavoie and R. Cousineau be appointed License inspectors for the License department.

Resolved: That Messrs D. Lavoie and R. Cousineau be appointed License inspectors, at a salary of \$700 per annum, from the 1st of July.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Markets asking for authorization to have the damages caused by fire in St. Jean Baptiste Market, repaired, the cost thereof to be about \$30.

Resolved: To authorize said repairs.

Adjourned.

L.-N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 26th June 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, and Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a cement sidewalk be laid on both sides of Seaforth street, at an approximate cost of \$900, payable one-half by the City and one-half by the proprietors.

2.—On the recommendation of the Chief of Police it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$200 be voted for the expenses of the Chief of Police and the Chief Detective as delegates to